



UNAM
CUAUTILÁN

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

A la comunidad universitaria

El día de ayer se concluyó la atención a las solicitudes del proceso de altas, bajas y cambios presentadas por la comunidad estudiantil; se notificó de manera particular al alumnado a través de correo electrónico y por teléfono; por lo que el proceso de inscripción ha quedado concluido. Se terminarán de atender los casos pendientes, el día de hoy a las 12:00 horas.

Una vez transcurridas las 24 horas del paro académico convocado por la comunidad estudiantil, se reanudan el día de hoy las actividades en todos los campus de la FES Cuautitlán. Se reitera que no habrá represalias para ningún miembro de la comunidad estudiantil.

Es prioridad de esta administración mantener una comunicación constante con su comunidad ya que sólo a través del diálogo podemos encontrar la mejor solución a las problemáticas de la Facultad.

Desde el inicio de este periodo, se encontraron diferentes problemáticas en los procesos académico administrativos y se inició con diversas acciones para optimizarlos en beneficio de las y los estudiantes.

Las coordinaciones de carrera y las secciones académica están abiertas a escuchar al alumnado y a las y los docentes, respectivamente, para apoyarlos en cualquier trámite administrativo o académico que requieran.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Dr. David Quintanar Guerrero
Director de la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

Cuautitlán Izcalli, Estado de México,
a 16 de febrero de 2022

COMUNICADO OFICIAL